



Landesbauordnung | 31.08.2022 | Nr. 189/22

## **Michel Deckmann: Neue, schlanke Landesbauordnung für mehr Wohnraum im Land**

Zur Morgen in Kraft tretenden neuen Landesbauordnung erklärt der wohnungsbaupolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Michel Deckmann:

"Mit der Novellierung der Landesbauordnung werden Bau- und Planungsprozesse deutlich einfacher. Unser Ziel ist es, weiteren Wohnraum in Schleswig-Holstein zu schaffen. Die neue Landesbauordnung ist dafür ein wichtiger Schritt, mehr guten und bezahlbaren Wohnraum im Land zu schaffen. Ein weiterer Vorteil der neuen LBO ist, dass die Digitalisierung eine rechtliche Grundlage in dem Prozess erhält und damit Bauanträge komplett digital eingereicht werden können", so Deckmann.